



2 REINO UNIDO

Dimite el arzobispo de Canterbury tras la presión por su gestión de un caso de abusos

El arzobispo de Canterbury, Justin Welby, líder de la Iglesia Anglicana, ha dimitido este martes, tras la presión para que dimitiera por su gestión sobre un caso de abusos cometidos por el abogado John Smyth, ya difunto, contra más de 100 niños y jóvenes. Una petición, iniciada por tres miembros del órgano deliberativo de la Iglesia de Inglaterra, que había recogido varias miles de firmas que pedían su dimisión. A estas demandas se había sumado la del primer ministro británico, Keir Starmer, que ha declarado que "las acusaciones son claramente horribles", en relación con este caso, y ha mostrado su apoyo a las víctimas, a las que, según ha dicho, "se les ha fallado muy gravemente".

3 ALEMANIA

Proyectan elecciones anticipadas el 23 de febrero tras el colapso del gobierno

Alemania se alista para elecciones anticipadas ante el previsible fin del gobierno liderado por el canciller Olaf Scholz tras el colapso de la coalición tripartita. Los comicios adelantados al Bundestag quedaron previstos para el próximo 23 de febrero, según acordaron los grupos parlamentarios del Partido Social Demócrata (SPD) y la unión conservadora CDU/CSU, informaron este martes 12 de noviembre fuentes del (SPD). Sin embargo, la fecha necesita de la confirmación del Presidente alemán, Frank-Walter Steinmeier, quien deberá disolver el Parlamento tras la esperada moción de confianza a Olaf Scholz.

4 MEDIO ORIENTE

Israel anuncia la muerte de líder de la Yihad Islámica en Gaza

El Ejército de Israel anunció a comienzos de semana la muerte del líder de Yihad Islámica en la Franja de Gaza, en un ataque aéreo contra una escuela ubicada en el norte del enclave, donde las tropas israelíes han expandido recientemente su ofensiva, escenario de continuos bombardeos. Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) indicaron que el ataque tuvo lugar

Lo que pasó en el mundo



1 ESTADOS UNIDOS

Trump anuncia serie de nombramientos para futuro gabinete

Antes de lo previsto, Donald Trump anunció esta semana una serie de nombres que integrarán su futuro gabinete, siendo Elon Musk el caso que ha provocado mayor revuelo y expectativas, ya que encabezará el nuevo Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE). El hombre más rico del planeta prometió "hacer temblar el sistema". Al mismo tiempo, Trump designó a John Ratcliffe, exdirector de Inteligencia Nacional, como nuevo jefe de la CIA; a Marco Rubio como secretario de Estado; a Peter Hegseth, un exmilitar y presentador de Fox News, como secretario de Defensa, y al congresista republicano Mike Waltz como su asesor de Seguridad Nacional. También tenía previsto sumar a dos políticos de línea dura contra la inmigración: Tom Homan, quien asumirá como "zar de la frontera" terrestre, marítima y aérea del país, y Stephen Miller, principal asesor de inmigración de Donald Trump, y que se podría desempeñar como subjefe de gabinete de políticas de la Casa Blanca, según CNN. También nominó a Robert Kennedy Jr. como secretario de Salud.

